



# Exkursion: Kindergarten Lustbühel

Freies Wahlfach: "Arzt-Patient-Kommunikation mit Kindern im Vorschulalter".

Angeknüpft an den Erfolg der vergangenen Jahre wurde im Wintersemester 2014/15 bereits zum dritten Mal das freie Wahlfach „Arzt-Patient-Kommunikation mit Kindern im Vorschulalter I“ angeboten.

Zu Beginn des freien Wahlfaches standen Vorlesungsblöcke, die in 4 inhaltliche Schwerpunkte gegliedert waren. (Vorschulkinder in der ärztlichen Praxis, im OP, beim Hausarzt und Kinderarzt sowie beim Zahnarzt). Im Anschluss daran konnte durch das Engagement von Dr. Birgit Kiefer und Dr. Julia Baumgartner eine Exkursion in den Kindergarten Lustbühel organisiert werden. Zu Beginn der Exkursion gab es für die Studierenden wertvolle Tipps aus dem niedergelassenen Bereich. Auch wichtige relevante Fertigkeiten für den Beruf des Allgemeinmediziners wurden von Dr. Julia Baumgartner und für den Zahnarzt von Dr. Birgit Kiefer nähergebracht.

Die Studierenden haben den ganzen Vormittag mit voller Begeisterung die „kranken“ Stofftiere der Kinder verarztet und Ihnen ein weites Behandlungsspektrum angeboten. Dadurch sind die erworbenen Kompetenzen im Rahmen des freien Wahlfachs erfolgreich in die Praxis umgesetzt bzw. erprobt worden.

Allen Mitwirkenden im diesjährigen Wintersemester, den Studierenden und den Lehrenden (Mag DDr. Michael Trapp, Dr. Marlene Grillitsch, Dr. Julia Baumgartner und Dr. Birgit Kiefer) gebührt herzlicher Dank.



Exkursion in den Kindergarten Lustbühel

*Thursday, 27. November 2014*